



Radjenovic holt Team-EM-Titel

Karate Das Schweizer Frauenteam hat an der Europameisterschaft im serbischen Novi Sad den Titel gewonnen. Es war das erste EM-Gold für ein Schweizer Team überhaupt. Auf dem Weg zum Triumph schalteten die Schweizerinnen nacheinander Kroatien, Schweden, die Slowakei, Bulgarien und Italien aus.

Neben Elena Quirici, Ramona Brüderlin und Noémie Kornfeld war mit Nina Radjenovic auch eine Karateka aus dem Seeland fürs Nationalkader nominiert. Für die U21-Europameisterin war es der erste Auftritt auf der Elite-Stufe. Als sie in der zweiten Runde gegen Schweden als erste Kämpferin gesetzt wurde, liess sich Radjenovic jedoch nicht von der speziellen Atmosphäre beeindrucken. Sie kämpfte in ihrer gewohnt ruhigen und fokussierten Art und konnte sich problemlos auf die härtere Gangart in der Elite einstellen. *mt*